

Aeródromo Tobalaba celebra 70 años de historia: se realizaron exhibiciones de aviones y show aéreo



Una muestra de aviones clásicos y show aéreo fueron algunas de las actividades con las que el Aeródromo Eulogio Sánchez Errázuriz, popularmente conocido como Tobalaba, ubicado en La Reina, celebró sus 70 años de historia.

Más de 3 mil vecinos de la comuna del sector oriente de la capital se hicieron presentes en la celebración. Este corresponde al aeródromo privado de uso público más relevante de la Región Metropolita-

na, siendo propiedad del Club Aéreo de Santiago y del Club Aéreo del Personal de Carabineros, y cumple funciones estratégicas clave, ya que facilita la conectividad aérea en casos de terremotos, inundaciones, incendios, aluviones, etc.

Según estimaciones, anualmente se realizan desde el terminal alrededor de 2.800 operaciones aeropoliciales, médicas (aviones ambulancia) y de combate de incendios forestales, entre otras.